

**Communiqué de presse**  
Diffusion immédiate

## Chris Bishop, récipiendaire d'un prix de reconnaissance 2014 de l'Association canadienne du personnel administratif universitaire!

OTTAWA, le 18 juin 2014 – Les prix de reconnaissance 2014 de l'Association canadienne du personnel administratif universitaire (ACPAU) ont été dévoilés et la candidature de Chris Bishop, directeur du Service des immeubles de l'USP, a été retenue dans la catégorie de leader émergent!

Ces prix récompensent l'engagement des membres bénévoles en ce qui a trait à l'excellence, à la collaboration, au leadership et au partage de l'information dans le secteur de l'administration de l'enseignement supérieur au Canada. Les prix ont été décernés à l'occasion d'une cérémonie spéciale qui s'est tenue hier au congrès ACPAU 2014, à Victoria, en Colombie-Britannique.

À titre de directeur du Service des immeubles au cours des quatre dernières années, Chris Bishop s'est démarqué par son dynamisme, son sens des responsabilités et son leadership. L'ACPAU a retenu sa candidature afin de souligner sa capacité à réagir rapidement et de manière créative au changement, son professionnalisme et le respect que lui témoignent ses pairs et collègues.

L'USP tient à féliciter Chris et est très fière de compter sur son engagement et son dévouement au sein de son milieu de travail.

*L'Université Saint-Paul (1848) est le collège fondateur de l'Université d'Ottawa, avec qui elle a conservé un lien de fédération depuis 1965. Bilingue, elle offre des programmes en communications sociales, counselling et spiritualité, droit canonique, éthique publique, études de conflits, interventions de groupe et leadership, philosophie, relations humaines et spiritualité, et théologie.*

-30-

Renseignements complémentaires :  
Fidèle Lavigne  
Agente de communication  
Université Saint-Paul  
613-236-1393, poste 2310  
flavigne@ustpaul.ca